
 
 

有關燈籠洲街市未來的發展計劃  

 
 

燈籠洲街市位處銅鑼灣繁忙地段，卻空置率極高，一樓全層從 2010
年起便圍封關閉至今，實在浪費公帑。  
 
多年來，有不少團體敦促政府重新審視燈籠洲街市，以盡用資源，或

轉做美食廣場，或定期舉辦活動如周末市集，探索新式「街市」發展

空間。  
 
本人希望邀請食環署代表出席 6 月 13 日的灣仔區議會屬下食物及環

境衞生委員會的會議，以討論及交代燈籠洲街市日後的發展方向及計

劃。  
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